

RussoMobil zu Besuch

Am 07.10.2011 hatte unsere Schule Besuch vom RUSSOMOBIL. Dies ist ein Projekt, das sich zum Ziel gesetzt hat, das Interesse von Schülerinnen und Schülern an der russischen Sprache zu wecken (vgl. Homepage www.russomobil.de).

Im Zentrum stehen dabei eine nachhaltige Förderung der russischen Sprache und Kultur sowie die Vermittlung eines aktuellen Russlandbildes in Deutschland. Die „RussoMobile“ sind kleine Sprach- und Kulturbüros auf Rädern, die zahlreiche ansprechende Materialien wie Spiele, Bücher, Zeitschriften und CDs mit sich führen.

An Bord waren beim Besuch zwei russische Lektorinnen, die den Schülerinnen und Schülern der Klasse 9a spielerisch und authentisch Einblicke in die russische Sprache und Kultur vermittelt haben. Die Schülerinnen und Schülern waren sehr begeistert und hatten viel Spaß dabei. Dazu (unten) noch einige Bilder.

Natalya Paulus

